

## Prodi Adbis Gelar Workshop Job Vacancy Berbasis Digital



Oki Satria MSocSc sedang memaparkan materi di Workshop Job Vacancy Prodi Adbis Unimal. Foto; Ist

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** – Melamar kerja saat ini memiliki tantangan tersendiri bagi para pelamar. Mendapatkan pekerjaan impian itu tidak selalu mudah, terkadang berliku dan penuh tantangan yang bisa membuat si pelamar menjadi tertekan. Dunia kerja itu penuh persaingan, sehingga harus memiliki keunggulan untuk bisa mendapatkan posisi pekerjaan yang diminati oleh banyak pelamar.

Setelah banyaknya terjadi PHK di masa pandemi menjadikan semakin banyak jumlah pelamar kerja yang ada saat ini, sehingga menjadikan tingkat persaingan juga semakin meningkat. Sejumlah pemilik perusahaan secara terbuka memberikan lowongan pekerjaan bagi pelamar untuk menempati posisi tertentu, namun banyak yang diumumkan tidak secara formal, melainkan lewat platform media sosial, sehingga si pelamar akan lebih mudah diketahui track recordnya lewat medsos yang dimilikinya.

Sesuai dengan kondisi tersebut, Prodi Administrasi Bisnis Jurusan Administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh, menggelar *Workshop Job Vacancy* berbasis *Digital Job Seeking*, pada Senin (28/3/2022) di Aula FISIP Kampus Bukit Indah. Dalam kegiatan tersebut dihadirkan dua orang narasumber yang sudah berpengalaman di dunia Humas resources Development (HRD) maupun bisnis digital yakni Oki Satria MSocSc dan Muhammad Zaky SSt.

Kedua narasumber memaparkan berbagai informasi dan edukasi tentang berbagai cara untuk mendapatkan pekerjaan terutama di media digital serta memberikan pemahaman tentang sikap dan cara pandang bagi seorang mahasiswa (alumni) dalam beradaptasi dengan persaingan yang begitu ketat dalam bursa kerja saat ini.

Menurut Ketua Prodi Administrasi Bisnis Sufi MAP, bahwa kegiatan ini merupakan yang pertama kali dilakukan pada mahasiswa Administrasi Bisnis. “Terdapat 235 peserta yang mengikuti kegiatan tersebut, yang terdiri dari mahasiswa semester akhir dan juga yang baru saja menyelesaikan studi,” terangnya.

Selanjutnya Sufi mengatakan akan terus mengupayakan agar kegiatan ini menjadi kegiatan rutin di Prodi Administrasi Bisnis. “Banyak informasi baru yang didapatkan oleh para mahasiswa dengan kegiatan ini, kita harap kegiatan ini bisa berlanjut dan berkesinambungan sehingga memberikan dampak kepada para lulusan dalam mendapatkan pekerjaan,” ujarnya.

Kegiatan ini diikuti dengan antusias oleh para peserta. Seperti yang diutarakan oleh salah seorang alumni Prodi Administrasi Bisnis, Puspa Indah Sari. Menurutnya, kegiatan yang diikutinya merupakan hal baru yang dapat menambah kepercayaan dirinya dalam mendapatkan pekerjaan yang dia inginkan. **[ryn]**

**Tanggal:** 30 March 2022

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#), [Seminar](#),